

J. Abelle de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. INC. LIMITED

323 rue de Chartres, N. O. LAURENCE et B. GUYOT

SOMMAIRE. A. L'agriculture sur l'état actuel du coton... B. Exposition de St-Louis... C. Chevalier François Coulon de Villiers...

LE COTON.

C'est avec une vive curiosité qu'est toujours attendu le premier rapport officiel du département de l'agriculture sur l'état de la future récolte de coton.

Dans le rapport qu'il a publié hier le chef du bureau des statistiques du département de l'agriculture débute en annonçant que l'étendue totale de terres plantées en coton cette année est de 31,730,371 acres.

C'est donc sans surprise, pour ainsi dire, qu'on a appris cette augmentation d'étendue cultivée de 9,8 pour cent.

En prenant le chiffre 100 comme l'expression de conditions idéales le rapport dit qu'à la date du 26 mai dernier le coton planté était dans des conditions moyennes de 83, contre 95,1 à la date correspondante de 1902 et 85,8 pour les dix dernières années.

La moyenne de cette année n'est donc guère inférieure à la moyenne générale, et elle ne donne pas satisfaction complète elle n'est nullement inquiétante.

C'est sur l'augmentation de l'étendue de terres cultivées que s'est portée immédiatement l'attention, et comme il fallait s'y attendre une baisse n'est point.

Il est vrai que le beau temps continu tendait à donner une certaine mollesse au marché, mais la baisse n'en a pas moins été remarquablement prompte.

Ainsi, à New York, le coton de juillet, à 1162 hier à la clôture, est tombé à 1132 après la publication du rapport.

Il en a été de même pour les cotons des autres mois, et le marché ne s'est pas amélioré à la fin de la séance.

C'est à peu près le seul incident qui ait suivi la publication du rapport du département de

l'agriculture sur l'état actuel du coton, et il n'a guère d'intérêt que pour les spéculateurs.

CORRESPONDANCE

EXPOSITION DE ST-LOUIS.

St-Louis, 3 juin 1904.

La France occupe un plus grand espace qu'aucun autre pays dans le Palais des Arts Libéraux. Des musées et des tentures couvrent une partie considérable de cet espace.

Une magnifique bannière en soie artistiquement brodée en sera présentée à la ville de St-Louis le jour de l'arrivée par la commission italienne. Cette bannière de dix pieds carrés est brodée des deux côtés et le dessin représente l'Italie et la Colombie se donnant la main au-dessus de la décade du gouvernement italien.

Cinquante Philippines cultivées, de classe élevée, parmi lesquelles se trouvent des gouverneurs, des juges, des avocats et des hommes de professions libérales, sont arrivés à St-Louis au commencement de juin.

Les plantes curieuses du Mexique se trouvent près du Pavillon de l'Etat; elles ont quinze pieds de haut et sont sur le point de fleurir. Elles resteront en fleurs pendant deux mois. Elles ne fleurissent qu'une fois en trente ou quarante ans et meurent immédiatement après.

Une de ces plantes sera perçue comme pour la fabrication du pulque. Au Mexique des incisions sont faites deux fois par jour dans la plante, et chaque fois il en sort environ deux gallons d'un liquide aussi clair que de l'eau.

L'exposition des chemins de fer allemands, qui montre le système de signaux et d'ajustage, attire beaucoup d'attention à St-Louis.

Plus de quinze cents pieds de vries ont été construits. Il y a aussi deux tours d'ajustage et une station intermédiaire de signaux pour arrêter les trains. Le système de voie double prévient les collisions, et au moyen d'un appareil électrique toutes les aiguilles, créées celles qui est requise, sur toute erreur de l'aiguilleur.

La dernière route d'un train passée toutes les aiguilles sont réduites automatiquement libres.

Dans les postes intermédiaires tous les leviers sont automatiquement fermés, de façon qu'un train ne puisse pas franchir un poste avant que le train qui le précède ait dépassé le poste suivant.

Tous les matériaux employés dans la construction ont été apportés d'Allemagne.

DANS TOUTES LES MAISONS

Il devrait toujours y avoir une bouteille de Hostetter's Stomach Bitters. Il est pris par des membres de la famille et est pris par des soldats pour se débarrasser d'une longue maladie.

Hostetter's Stomach Bitters. C'est un remède pour le mal de tête, le mal de gorge, le mal de cœur, le mal de ventre, le mal de dos, le mal de nerfs, le mal de la femme, le mal de l'enfant, le mal de l'homme, le mal de la vieillesse, le mal de la jeunesse, le mal de la santé, le mal de la maladie, le mal de la guérison, le mal de la vie, le mal de la mort.

HOSTETTER'S STOMACH BITTERS



Chevalier François Coulon de Villiers.

Parmi les hard à poun ers qui sont venus trayer le chemin et qui ont arrosé de leur sang ces terres impénétrables, ces terres incultes, on s'est élevée depuis notre horissante république d'aujourd'hui. Il en vint un de France au commencement du 18e siècle qui paya largement son tribut à ces guerres sanglantes où la France et l'Espagne ont sacrifié la fleur de leur jeunesse noble.

Il s'appelait Nicolas Antoine Coulon de Villiers. Il épousa Angélique Jarret de Vercheres. De ce mariage il eut douze enfants, et de sept fils nés au Canada six sont morts sur le champ de bataille. Le dernier survivant, chevalier François Coulon de Villiers, après une longue vie passée sur les champs de bataille, est venu tranquillement finir son existence en Louisiane.

Il avait vu la Louisiane cédée aux Espagnols, le Canada aux Anglais et comme fruit de ses campagnes il avait récolté la célébrité; mais le malheur ne sut l'abattre et il fut grand dans la triste vieillesse comme il l'avait été au temps de sa gloire, lorsqu'on le surnomma le "grand de Villiers".

Il a été si souvent confondu avec d'autres qu'il n'est pas surprenant de l'appeler aujourd'hui quelques-unes des campagnes qui lui ont valu le surnom de "grand".

En 1740 Benville écrivait en France en parlant de lui: "Il est sage, actif, intelligent et a des sentiments fort propres pour le service de la colonie".

En 1754 Joseph Louis Coulon, sieur de Jumonville, fut chargé par Contrecoeur de porter un chef des Anglais une sommation de se retirer, attendu qu'ils étaient sur le territoire Français.

Lui et son escorte furent cernés et attaqués par les troupes sous Washington le 28 mai et tués avant qu'il eut pu accomplir sa mission.

Le 25 juin, M. de Contrecoeur envoya à M. François Coulon de Villiers l'ordre suivant: "Nous, capitaine d'une compagnie du détachement de la marine, commandant en chef le party de la Belle Rivière: des

— C'est difficile. — Pas tant que vous le pensez. L'affaire de Fontaine était autrement périlleuse... — Orons-tu? — C'est évident. A Fontaine le jeune duc était environné de gardes, d'amis, de serviteurs. Il n'en est pas moins trépassé. Paris est une caverne de brigands... On y tue un homme pour quarante sous; j'en connais qui en éventraient cent pour un billet de cent francs, vingt sous pièce. Ce sont des bêtes féroces... Il suffit de leur montrer la proie... ils marchent... Ah! ils ne sont pas longs à combiner leur plan... Coulon parlait bas, d'une voix sourde, qu'un passant n'aurait pas entendue dans le brouhaha lointain des voitures et des musiques des beuglants déjà bourrés de clients.

— Ne m'avez-vous pas dit que Jean Villédieu a une tante rue de la Belle Rivière? — En effet. — Vous avez ajouté qu'il va dîner chez elle toutes les semaines... — Parfaitement. Coulon rectifia: — Ce n'est pas toutes les semaines qu'il y va depuis quelque temps... c'est tous les jours. — Qui te l'a dit? — Je le sais. — Tu l'as fait savoir?

L'affaire du Fort Necessité est trop bien connue pour exiger une répétition, mais comment passer sous silence cette belle parole de Coulon de Villiers après sa victoire?

"Nous pourrions venger un assassinat," dit-il à Washington, "nous ne l'imitons pas." François Coulon de Villiers prit le Fort Granville en 1757 avec un détachement de 55 hommes, et fut fait prisonnier avec Aubry en 1759 par les Anglais au Fort du Niagara. Il fut échangé et envoyé en France en 1761 à quelle époque il reçut la croix de St-Louis.

Il avait épousé en lèra nocce Elizabeth de St Ange, sœur du dernier gouverneur français des Illinois. Il eut de ce mariage quatre enfants.

En 2des nocce il épousa Madeleine Marin dont il eut un fils, et en 3des nocce il épousa Genevieve Knoll de Livaudais, veuve de R. Fontenette dont il eut un fils qui porta le nom du frère qu'il avait vengé: Charles Philippe Coulon Jumonville de Villiers. Celui-ci a laissé une nombreuse postérité en Louisiane. Il existait deux portraits: à l'huile du "grand de Villiers." L'original disparut pendant la guerre de sécession et l'autre est en la possession de M. Geo. Villieré. Le portrait ci-dessus est une copie de ce dernier.

Amendements à la Constitution.

M. W. O. Hart, un des plus distingués membres du barreau de notre ville, délégué à la convention des avocats qui s'ouvrira à Baton Rouge le 8 juin prochain, a préparé des amendements à la constitution de 1892 lesquels ont trait au système judiciaire de notre Etat.

Ces amendements à la constitution de 1892 ont trait au système judiciaire de notre Etat. Ces amendements à la constitution de 1892 ont trait au système judiciaire de notre Etat.

AMUSEMENTS.

PARC ATHLETIQUE.

"By the Sad Sea Waves", tel est le titre de la comédie musicale qui tiendra l'affiche cette semaine au Parc Athlétique.

Cette pièce a conquis une popularité extraordinaire dans l'est et d'autres parties du pays, et il est très probable qu'il en sera de même ici, et que le casino sera fouillé à toutes les représentations.

Mary Marole, Little Chip et les autres artistes de la troupe viendront de rôles aussi amusants que dans "The Knickerbocker Girl" et le succès leur est assuré.

WEST END.

La troupe Waller et Magill est engagée pour cette semaine à West End. Elle comprend dix artistes de vaudeville ayant tous une réputation enviable.

Le biographe donnera une nouvelle série de vues intéressantes et le professeur Paolotti a préparé pour son orchestre un programme de nature à satisfaire les goûts artistiques de notre public.

Un don d'Andrew Carnegie

Stockholm, Suède, 4 juin—Andrew Carnegie vient de faire un don de 50,000 dollars pour l'établissement d'une chaire d'anglais à l'Université de Gothenbourg.

TROUBLES DES ROGNONS ET DE LA VESSIE PROMPTEMENT GUERIS.

Une bouteille d'échantillon envoyée gratuitement par la poste.

Le Swamp-Root du Dr Kilmer, le grand remède des rognons, accomplit tous les desirs en guérissant promptement les troubles des rognons, de la vessie, de l'acide urique, les rhumatismes et les douleurs de l'acide urique.

Si vous avez besoin d'un médicament vous devriez prendre le meilleur. En vente chez les pharmaciens, en bouteilles de cinquante sous et d'un dollar. Une bouteille d'échantillon de Swamp-Root, le grand remède des rognons, et un livre vous relatant tout à son sujet vous seront envoyés gratis par la poste, sur demande.

Ecrivez au Dr Kilmer & Cie, Binghamton, N. Y. et ayez la bonté de mentionner que vous avez lu cette offre généreuse dans l'Abelle de la Nouvelle-Orléans. Ne faites pas d'erreur, mais rappelez-vous le nom Swamp-Root du Dr Kilmer et l'adresse, Binghamton, N. Y. sur chaque bouteille.

Voléur surpris.

A huit heures hier soir M. Chas. A. Brien déambulant avenue Louisiana 5125 a surpris un voleur qui se cachait dans sa cour. Il a tiré un coup de revolver sur lui, mais l'intrus a disparu en escadant une habitation.

Mort d'un agent de police

L'agent de police Peter Speyer, du quartier précité est mort hier soir en sa demeure, rue Laurel, 306, après plusieurs jours de maladie.

Loi d'amnistie du 1er avril 1904.

Art. 1. — Amnistie pleine et entière est accordée pour les faits antérieurs au 1er janvier 1904.

Art. 2. — Amnistie est accordée pour les faits antérieurs au 1er janvier 1904.

Art. 3. — Amnistie est accordée pour les faits antérieurs au 1er janvier 1904.

Art. 4. — Amnistie est accordée pour les faits antérieurs au 1er janvier 1904.

Art. 5. — Amnistie est accordée pour les faits antérieurs au 1er janvier 1904.

Art. 6. — Amnistie est accordée pour les faits antérieurs au 1er janvier 1904.

Art. 7. — Amnistie est accordée pour les faits antérieurs au 1er janvier 1904.

Art. 8. — Amnistie est accordée pour les faits antérieurs au 1er janvier 1904.

Art. 9. — Amnistie est accordée pour les faits antérieurs au 1er janvier 1904.

APPAIRE REMISE.

Dominique Teyrachco, Jos. Cantelozano et Tony Costa, trois Italiens soupçonnés d'être les auteurs de l'attentat meurtrier de l'ancien ministre de la Guerre, ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.

Les trois suspects ont été arrêtés par le détective Dantonio, qui est parvenu à découvrir l'endroit où ils se trouvaient cachés.